

Cómo potenciar los RTR e información general

Sumo Sacerdote HC 666

[Febrero 12, 2018](#)

Saludos, aquí les daré algunos consejos sobre cómo aumentar el poder de los RTR.

Los métodos de RTR que se describen a continuación se pueden realizar y se deben comprender algunos hechos que, por sí solos, harán que todos comprendan mejor cómo podemos avanzar mejor a través de los RTR. Algunas cosas son psicológicas, otras son espirituales y, por último, algunas son mentales, porque de hecho la mentalidad es importante cuando se abordan los RTR. Esto es trabajar en la comprensión, el poder puro y también la determinación, todo lo cual es importante para potenciar el esfuerzo general en el que todos estamos participando.

Como he escrito antes, puede hacer algunas cosas para potenciar los RTR:

1. Haga los RTR en el punto álgido de sus meditaciones. Esto se explica por sí solo. A medida que esté cargado por la meditación, puede descargar cualquier energía que lo haga insomne o nervioso haciendo un RTR. Esto también disminuirá cualquier inconveniente y minimizará la capacidad del enemigo para contraatacar.

2. Póngase de buen humor. Debes entender que cuando haces los RTR, estos son rituales muy poderosos. En otras palabras, estás golpeando al enemigo en el corazón y no hay mucho que puedan hacer al respecto, ya que dependen en gran medida de estos rituales. Entonces, cuando los haces, son altamente dañinos. Uno debe recordar esto. Esto es psicológico, pero afecta su funcionamiento.

3. La forma más fácil de aumentar el poder de los RTR es hacer más RTR. Pero esta no es la única forma, si sigues los pasos aquí y lo haces solo una vez "entrando en la zona", un RTR puede contar como más de uno también. Uno no debe exagerar hasta el punto de sentirse agotado, ya que el agotamiento no es nuestro objetivo. Solo sentirse agradablemente empoderado, y uno puede seguir haciendo RTR durante tanto tiempo como se sienta cómodo, y tal vez esforzarse un poco más, pero nunca pasar del agotamiento.

4. Sigue el cronograma. El cronograma está ahí por una razón para que nuestras fuerzas no se dispersen y estén concentradas como un láser. Aquí es donde se produce el mayor impacto.

5. Utilizar iniciadores. El Shema RTR actúa como iniciador. Piense en ello como si cortara la conexión del judío con su matriz de protección y, luego, puede atacar. Una poderosa combinación de RTR sería el Shema, luego el 42, luego el 72 y luego la Autoridad Demoníaca. El primero elimina su vínculo con su matriz de forma de pensamiento, el segundo los silencia y les impide pedir ayuda, el 72 causa un desastre en todas partes y literalmente destruye el alma judía directamente, mientras que la Autoridad Demoníaca fortalece a nuestro lado (y a las fuerzas negativas para los judíos), destruyéndolos por completo. Este es solo un ejemplo.

6. Utilizar otros tipos de iniciadores. Un ejemplo es entrar en la mentalidad adecuada. Por ejemplo, entrar en un buen estado de trance. Otro ejemplo es usar el Akasha como iniciador si sabe cómo hacerlo. Otra cosa poderosa que puede hacer es la visualización. Escribiré algo más específico en un futuro cercano sobre qué visualizaciones son adecuadas para potenciar los RTR, para cada RTR específico, en función de revertir lo que está haciendo el enemigo.

7. Descarga tus emociones negativas. El enemigo es responsable en los niveles más altos de la mayoría de los problemas del mundo, y esto se debe a que han privado a la humanidad del conocimiento espiritual; las cosas solo pueden escalar hacia un desastre después de este crimen, creando multitud de problemas menores para cada persona. Literalmente, si alguien no diera el conocimiento espiritual, moriría y se disiparía, o al menos, nunca tendría las llaves de su ser interior. Cuando las personas encuentran el conocimiento espiritual apropiado, como aquí, muchos problemas comienzan a ceder y uno comienza a elevarse por encima.

No hay buena voluntad hacia el enemigo, y no hay nada positivo en ellos, se merecen esta guerra espiritual por completo. A diferencia del enemigo, que no tiene ninguna razón seria, nosotros tenemos muchas razones, miles de años de personas reales muertas, naciones muertas y razones para luchar. Cuando uno está enojado, puede descargarse en el enemigo. La ira importa. Hay una fuerte energía en sentir que te han tratado mal, especialmente cuando es verdad y justo y esto sigue un patrón realista. El enemigo no tiene esto y trata de generarlo con pseudohistorias sobre hechos que nunca sucedieron, por lo que es débil.

Pero nosotros tenemos esta ira y la necesidad de justicia que se alinea con la verdad. No es una imaginación que decenas de millones de blancos murieran en la Segunda Guerra Mundial, ni hay especulación sobre si las guerras de los hermanos abrahámicos egoístas del cristianismo han acabado con la mitad de Europa más de una vez. Tampoco hay duda sobre las constantes guerras civiles en África debido al cristianismo y al islam, ni sobre los casi 100 millones de personas aniquiladas por el comunista judío Mao Zedong. Sin embargo, los judíos nunca han tenido bajas realmente como raza. Hay dolor que se puede convertir en resolución. De su lado no hay nada. Estas fuerzas se pueden utilizar para nuestro beneficio y como recordatorio.

8. No te preocupes. Las reglas que se aplican a los trabajos personales en realidad no se aplican directamente al trabajo que estamos haciendo. Así

que incluso si te falta algo, está bien. Sigue funcionando perfectamente. Sin embargo, si eres experto y competente, esto aumenta la fuerza de todo el trabajo, de eso no hay duda.

9. Los RTR te están entrenando y te están empoderando. Mucha gente no entiende que los RTR están entrenando. Estamos haciendo un levantamiento aquí para obtener ganancias. Esta es una de las razones por las que debemos aprender a hacer estos rituales y aprender a limpiar los problemas de la faz del planeta, como la injusticia, el robo de naciones, etc. Hay razones más elevadas para esto, que necesitaremos a lo largo de nuestro futuro y existencia. Debemos participar en esto para avanzar nosotros mismos y nuestra capacidad de presentar nuestras intenciones al mundo.

10. Los RTR son la forma más fácil de acabar con el enemigo, y la MÁS RÁPIDA. Si te preocupa la velocidad, entonces haz los RTR... Posiblemente haya otras formas de acabar con el enemigo, pero esto no puede suceder, porque posiblemente tomarían cientos de años y/o no serían aplicables en absoluto en este momento. Probablemente tardarían al menos muchas veces más que los RTR y probablemente no serían suficientes para derrotar la guerra contra el tiempo que existe. Los RTR también desarman y destruyen al enemigo con sus propias manos, lo que hace que esto sea aún más rápido. Los RTR son como armas nucleares en comparación con muchos otros métodos.

11. NO DUDES. Cuando tengas algo de tiempo para hacer el RTR, simplemente ve y hazlo. No lleva mucho tiempo. El tiempo para algunos RTR es ridículo, puede ser de alrededor de 10 minutos o menos. En la mentalidad adecuada, uno ni siquiera entiende el tiempo que pasa.

12. No te creas las tonterías del enemigo. La realidad es que los RTR son más como disparar al enemigo con francotiradores desde una fortaleza en toda regla. Los Dioses son protectores y aseguran el éxito de las obras. Es

inútil que alguien crea que el enemigo podría detener esto o hacer lo contrario. Claramente no pueden.

13. Lo más importante... No tenemos el lujo de simplemente no importarnos, esperar y sentarnos a un lado para no luchar contra el enemigo y exponerlo constantemente. Desafortunadamente, no hay tiempo para no preocuparse, para no luchar, y ahora que el enemigo está cayendo, debemos forzar las situaciones tanto como sea posible.

14. La oportunidad de ganar contra el enemigo existe solo ahora: ganar o perder implica que esta guerra terminará, por lo que las almas que han ganado experiencia y poder al luchar ahora, si no ayudan en el esfuerzo, nunca tendrán la oportunidad de hacerlo nuevamente. Creo que esto se explica por sí solo. Esto puede ser para bien o para mal. Entienda que no hay universos paralelos con más posibilidades. O se gana o se pierde en lo más profundo del mismo.

15. Los RTR están limpiando el mundo. A excepción de problemas como el gran espectro de cosas, los RTR pueden detener problemas potencialmente peligrosos. Un ejemplo son las redes criminales y otros problemas. Si alguien ha estudiado algo sobre los señores del crimen y la criminalidad, no es necesario repetirnos sobre qué miembros de una raza muy específica son los que dirigen la mayor parte de esto de todos modos.

En un libro que estaba leyendo [creo que se llamaba "Gangs"], un importante narcotraficante judío en Gran Bretaña vivía literalmente al lado de la policía y nadie los descifró durante decenas de años. Nunca lo arrestaron. Si se estuvieran llevando a cabo los RTR, este no sería su destino, se estaría pudriendo entre rejas por ello. Él "superó" a los genios de las fuerzas policiales. Pero ¿cómo? Porque otros rabinos hacen todo tipo de protecciones para los suyos. Los RTR ponen fin a esto y llevan estas infestaciones criminales ante la justicia, porque no tienen respaldo espiritual para hacer su trabajo.

16. Por último, observe nuestras victorias. En el lapso de unos pocos años, una población en gran parte dormida ante los judíos y ese problema, ahora se ha vuelto tan común que el enemigo está en un colapso de paranoia global. Esto debe continuar hasta que cada persona del planeta sepa sobre ellos. A medida que los judíos avancen en su agenda, con los RTR, fracasarán, se revelarán y, al final, en el clímax del despertar, la gente los colocará en el lugar que merecen. El enemigo es odiado universalmente por una razón...